

Rochefort : ça roule pour l'association Vélo pour Tous



L'association s'est dotée d'un « vélo cargo » pour le transport de personne en situation de handicap (© J.G.V.)

Il faisait un peu frais samedi 27 février au matin pour la tenue de l'assemblée générale - en extérieur - de l'association Vélo pour Tous devant le local du Parc des Fourriers. Une petite partie des 139 adhérents étaient présents, ils ont voté les bilans 2020 (moral et financier) et approuvé le budget prévisionnel 2021. Les deux co-présidents, Julie Helle et Hervé Le Berre, ont présenté le programme 2021 avec des temps forts comme le marquage des vélos ou les rencontres avec les élus de l'agglomération et les maires des communes.

Vélo pour Tous a une expertise dans le domaine et est consulté régulièrement sur les projets d'aménagements. Déjà en ce début d'année, des rencontres ont eu lieu avec les maires de St-Laurent-de-Prée, Breuil-Magné et Loire-les-Marais. Autres actions significatives : la signature d'une convention de partenariat avec la Recyclerie du Sport, l'arrivée d'un service civique à disposition des deux associations et une opération de récupération de vélo en partenariat avec Decathlon (le 6 mars).

Attention, depuis le 1^{er} janvier, le marquage est obligatoire sur tout vélo neuf puis, dès juillet 2021, sur tout vélo d'occasion. Vélo pour Tous est en relation avec le commissariat pour harmoniser les bases de données et propose, le 7 mars, un marquage gratuit à Breuil-Magné.

